

Turismo y salud se unen en Archena

El Balneario de Archena acogerá los días 27 y 28 de noviembre tres mesas redondas con la participación de médicos e investigadores, que debatirán sobre las enfermedades reumáticas y las soluciones que ofrecen los tratamientos termales. Más de ocho millones de españoles padecen dolencias reumáticas, de los que solo 300.000 acuden a los balnearios. Atraer al mayor número de personas hasta las instalaciones es uno de los objetivos del encuentro.

lo vimos hace pocas semanas en la Feria Internacional de Londres.

—¿Cuáles son las virtudes y los defectos que hay que mejorar para que Murcia progrese como potencia turística?

—Hay que apostar por una segmentación de la oferta que tiene la Comunidad no vinculada a la playa. Mejorar la propuesta hotelera, con más plazas y con establecimientos de calidad porque cada día el viajero es más exigente. Con todo ello, más el patrimonio natural y cultural que posee, son los elementos más positivos para cambiar la tendencia, como se está observando en cada estadística que se publica.

—¿Cuáles son las líneas básicas del nuevo Plan de Turismo presentado hace unos días?

—Es un plan de Gobierno, en el que se ha trabajado desde varios ministerios, como los de Hacienda y Asuntos Exteriores. Hay medidas para promoción, innovación tecnológica y de financiación de proyectos de modernización en zonas de gran afluencia de turistas. Se facilitará la obtención de visados por parte del Ministerio de Asuntos Exteriores para los países que no pertenezcan a la Unión Europea. También se devolverá antes el IVA, a través de la Agencia Tributaria por vía informática, a los ciudadanos extranjeros que nos visiten y compren en nuestro territorio. Hay que adaptar la oferta a la demanda, ya que ha aumentado considerablemente el turismo de compras en nuestro país. El Plan de Turismo está dotado con 2,8 millones de euros para inversiones, en un proyecto conjunto con empresas privadas, que provocará el aumento de los movimientos financieros y revitalizará tiendas y comercios.

—El turista europeo ya sabe quiénes somos, pero ¿qué nos falta para ser más atractivos a otros mercados como por ejemplo el chino?

—Tienen que conocer la oferta que existe en la Región y en España, porque parte de las 166 acciones del Plan de Turismo van dirigidas al mercado asiático, turistas a los que le gustan gastar como el que más. Hay que motivarlos para que conciben nuestro país como un lugar para ir de compras. Es el primer emisor en gasto del mundo, además les encanta conocer la cultura y las gastronomía. La comunidad murciana tiene todo esto para triunfar entre estos turistas. Para ello, también hay que ampliar los vuelos directos con China porque los que existen hasta ahora son muy escasos.

70.535 extranjeros visitaron en octubre la Comunidad, que bate otro récord

:: F. P.

MURCIA. La Región ha vuelto a batir una nueva marca con respecto a la llegada de turistas extranjeros. 70.535 visitantes llegaron en octubre, un incremento del 24,4% respecto al mismo mes de 2013, muy por encima del 7,8% de la media nacional. Los datos de la Encuesta Frontur, que dio a conocer ayer el del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, confirman diez meses de subidas consecutivas.

Para el consejero de Industria, Turismo, Empresa e Innovación, Juan Carlos Ruiz, «esta estadística supone la cifra más elevada de turismo extranjero en la Región para un mes de octubre, muy por encima de las principales comunidades turísticas».

En lo que va de año, llegaron a la Comunidad 746.560 turistas extranjeros, lo que representa una subida interanual del 29,1%, mientras que la media de España se incrementó el 7,5%. Con estas cifras, ya se ha superado ampliamente el número de visitantes internacionales de todo el 2013.

Reino Unido, el primero

En estos diez meses, el Reino Unido sigue como el principal país emisor de turismo extranjero a la Región, al aportar el 56,3% del total de visitantes internacionales, mientras que Francia se sitúa como segundo mercado, con una cuota del 10,1%. Los viajeros de los países nórdicos se sitúan en tercer lugar con una cuota del 7,9%, mientras que el mercado alemán aumentó su aportación de turistas a la Región en este periodo un 11,5%, y alcanza una cuota del 5,7%. Le siguen Irlanda, Países Bajos y Bélgica.

En ese periodo, los aeropuertos de San Javier y de Alicante fueron la vía de acceso mayoritaria, con un 86,5% de las llegadas, y le siguen las carreteras, con el 11,3%, que registran un crecimiento del 9,2% respecto al año anterior.

A juicio del consejero, «estos datos tiene una traducción estratégica y una importancia vital», que es el crecimiento del empleo. «Con octubre, son ya 18 los meses seguidos en los que se ha creado trabajo en el sector».

EL DATO

746.560

turistas extranjeros llegaron a la Región en los primeros diez meses del año, lo que representa una subida interanual del 29,1%, la mayor de todas las comunidades.

Toni Carrasco es el primer candidato a la Secretaría General de Podemos en Murcia

La lista del profesor de Secundaria apuesta «por la transparencia y la participación ciudadana»

:: EP

MURCIA. El profesor de Secundaria Toni Carrasco, miembro activo de diversos movimientos sociales en los últimos años, es el primer candidato a la Secretaría General de Podemos en el municipio de Murcia, con una propuesta en la que asegura que cada firmante que aglutine «será un sí al soterramiento, un no a los cortes de agua, un no a los desahucios, un no a la destrucción de la huerta, un basta de corrupción y un sí a la movilidad sostenible».

Esta es la declaración de intenciones de Carrasco, que presentó la candidatura ayer en una rueda de prensa celebrada en la Glorieta de España, frente a la puerta del Ayuntamiento de Murcia, arropado por la veintena de miembros de Podemos que respaldan su candidatura.

De cara a las elecciones, Carras-

co señaló que el objetivo es presentar una candidatura «unitaria y abierta», pero no bajo las siglas de Podemos. Y se mostró abierto a participar con otras candidaturas «abiertas y participativas que no lleven la bandera de ninguna otra organización», al ser preguntado por la posibilidad de concurrir con otras alternativas como Ganemos. Su intención es que participen «todas las personas hartas de la corrupción, de la destrucción de la ciudad de Murcia y de sus pedanías, así como de la falta de transporte».

Hasta el 5 de diciembre

El proceso nacional de elección de secretario general, Consejo Ciudadano y documentos organizativo y político ya ha finalizado, y ahora comienza el mismo proceso a nivel municipal y autonómico. Del 16 de noviembre al 5 de diciembre tiene lugar el proceso de presentación de candidatos a la Secretaría General y al Consejo Ciudadano. Más tarde, del 6 de diciembre al 25 de diciembre dará comienzo la campaña electoral.



Los premiados, anoche, en la gala de la asociación de empresa familiar. :: FRAN MANZANERA / AGM

La firma Caramelos Cerdán recibe el premio a la Empresa Familiar del Año

:: LA VERDAD

MURCIA. Caramelos Cerdán recibió anoche en la sala Promenade el premio Herentia, que cada año otorga la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur). La organización del certamen qui-

so destacar la evolución y la capacidad para convertirse en líder en Europa en la fabricación de caramelo duro dirigido tanto al consumidor infantil como adulto. La empresa fue fundada en 1914 y tiene actualmente presencia en más de 35 países y desarro-

El PP asegura que «si se cumplen los objetivos del 'RIS 3', aumentará el PIB un 8%»

:: EP

MURCIA. El diputado nacional y secretario de Formación y Tecnología del PP, Teodoro García, considera que «si se cumplen los objetivos marcados por la RIS3 (Estrategias nacionales y regionales para la especialización inteligente), Murcia aumentará en más de 2.000 millones de euros su PIB, un incremento del 8%».

Según García, la estrategia de especialización inteligente «pone recursos a disposición de las empresas para que sean motor de cambio, de generación de empleo y de creación de riqueza. Todo ello a través de la excelencia en sectores estratégicos en nuestra Región».

«Gracias a la estrategia de especialización inteligente, todos los esfuerzos de pymes, autónomos y grandes empresas de la Región estarán alineados para conseguir unos objetivos comunes», puntualizó el dirigente popular.

En este sentido, afirmó García, «la innovación no puede estar focalizada a corto plazo sin un objetivo a largo plazo, para nuestra Región es básico disponer de un plan para hacer de forma excelente aquello que hoy hacemos bien».

lla su labor desde unas instalaciones de 20.000 metros cuadrados con capacidad para fabricar 22.000 kilos al día. Junto a Caramelos Celdrán, el presidente de Croem, José María Albarra-cín, recibió un reconocimiento por su labor al frente de los empresarios murcianos. El palmarés de la edición 2014 lo completan los responsables de Plásticos del Segura, que recibirán la mención de honor a la familia empresaria.

Esta ha sido la decimoctava edición de los galardones, cuyo objetivo es reconocer el trabajo y la trayectoria de las compañías de carácter familiar en la Región.

Comunidad

La Región ha recibido en diez meses más turistas que en todo el año 2013

► Juan Carlos Ruiz dice que la llegada de visitantes extranjeros ha aumentado casi un 30%

L.O.
El consejero de Industria, Turismo, Empresa e Innovación, Juan Carlos Ruiz, anunció ayer tras el Consejo de Gobierno que «el número de turistas extranjeros que visitaron la Región entre enero y octubre de este año supera la cifra de visitantes internacionales recibidos en 2013». Murcia recibió en octubre 70.535 turistas extranjeros, un 24,4% más en relación con el mis-

mo mes de 2013, mientras que en España aumentó un 7,8%, según se recoge en la 'Encuesta Frontur' del ministerio de Industria, Energía y Turismo. En los diez primeros meses del año llegaron a la Región 746.560 turistas extranjeros, lo que representa una subida interanual del 29,1%, mientras que la media de España aumentó un 7,5%.

En su reunión de ayer el Ejecutivo regional autorizó un convenio en-

El Gobierno regional aprueba el acuerdo con el ministerio de Interior para organizar las elecciones de mayo de 2015

tre la Comunidad y el ministerio del Interior para la gestión de las elecciones municipales y autonómicas del próximo 24 de mayo de 2015. Por primera vez en unas elecciones ha-

brá mesas electrónicas, en las que podrán votar los electores con el DNI electrónico. Serán instaladas en el municipio de Molina.

También acordó la cesión patrimonial a la entidad pública Radiotelevisión de la Región de Murcia (RTRM) de la primera planta de la 'Casa de la Juventud', situado en el paseo Alfonso XIII de Cartagena, propiedad de la Comunidad, durante un plazo de diez años.

De Ramón reprocha a Industria que no exigiera un seguro a la planta de Escombreras

E.P.
El abogado murciano Diego de Ramón pide al ministerio de Industria una investigación sobre la concesión a compañías del mismo grupo (ACS) del almacén submarino de gas construido junto la costa de Castellón (Castor) y de la desaladora de Escombreras, al entender que en ambos casos «cobra por una obra» que no puede aprovecharse, pero costearán los ciudadanos. De Ramón sostiene que debió exigirse un seguro que garantizara los posibles daños que causara la obra.

Gala. La Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) que preside Isabel Sánchez entregó anoche a Caramelos Cerdán el Premio Herentia durante una gala a la que asistieron más de 250 invitados.

Amefmur premia el espíritu familiar

► La presidenta de la asociación reivindica que las empresas «son mucho más que un recurso fiscal»

L.O.
Además del galardón que Amefmur ha concedido este año a Caramelos Cerdán, la asociación también entregó sentadas menciones de honor al presidente de la CROEM, José María Albarracín, que fue uno de los fundadores de la asociación en 1996, y a los responsables de empresa Plásticos del Segura, distinguida como 'familia empresaria del año' por «el crecimiento constante que ha experimentado la empresa durante sus 25 años de trayectoria y su vocación por la internacionalización».

La gala comenzó con la intervención de Isabel Sánchez, quien destacó la capacidad de las empresas familiares para «adaptar su

realidad a un contexto económico adverso» y para «seguir siendo competitivas» en un mercado cada vez más global. «Las empresas familiares somos mucho más que un recurso fiscal: somos la base de la economía de este país. Y seremos el motor de la recuperación, no víctimas de la crisis», reivindicó.

El presidente del Gobierno regional, Alberto Garre, entregó el Premio Herentia a Franco de Sena, gerente de Caramelos Cerdán. El jurado que decidió este galardón ha valorado la evolución experimentada por la firma murciana desde su fundación en 1914 y su capacidad para llegar a 35 países, convirtiéndose en referencia en Europa en la fabricación de caramelo duro para el consumidor infantil y



Luis Rodríguez, director territorial del Santander; José María Albarracín, presidente de CROEM; Isabel Sánchez, presidenta de Amefmur; Alberto Garre, presidente regional; Franco de Sena Cerdán, gerente de Caramelos Cerdán; y Rafael Cuquerella, Carmen, Pedro y José Bernabé, de Plásticos del Segura. L.O.

adulto. Garre elogió «el espíritu emprendedor» de la empresa familiar murciana, en su apuesta por la excelencia y la creación de empleo. El jefe del Ejecutivo murciano animó a los empresarios a mantener su compromiso por crear puestos de trabajo estables su entrega para superar momentos de dificultades porque, según afirmó, «el Gobierno tiene la obligación de poner las bases, pero son

los empresarios quienes crean empleo, quienes, con su espíritu emprendedor, hacen posible que Murcia sea una región con un promotor presente y un gran futuro». Instó a los anfitriones a «dejar el pesimismo atrás y afrontar el camino que queda con esperanza y confianza, porque sin estos dos sentimientos nada se puede lograr».

El presidente añadió que cuando se habla de la empresa familiar

murciana, «a mí no me asombra que existan más de 30.000, ni que tengan tanto peso en el PIB, pues siempre he reconocido en mis paisanos su carácter luchador, y lo que me asombra es la perseverante capacidad de lucha y de sacrificio que les caracteriza». Mostró su admiración por «el esfuerzo para las dos terceras partes del empleo regional, del que son directamente responsables».

REGIÓN EMPRESARIA

Apoyo al Banco de Alimentos

► MERCADONA COLABORARÁ EN LA CAMPAÑA DE RECOGIDA. Los supermercados de la cadena Mercadona participarán en la campaña de recogida del Banco de Alimentos que se desarrollará los días 28 y 29 convirtiéndose en puntos de recogida.



Acuerdo entre BMN y Saeca

► FACILIDADES AL SECTOR AGROARIO. Los presidentes de BMN y de la Sociedad Estatal de Caución Agraria (Saeca), Carlos Egea y José Ramón Bujanda, respectivamente, han firmado un acuerdo para dar préstamos de hasta 800.000 euros al sector agrario.





AMEFMUR

Caramelos Cerdán recibe el Premio Herentia en la noche de la empresa familiar murciana

Se han entregado también dos menciones de honor a José María Albarracín (CROEM) y a la empresa Plásticos del Segura

Guardar en Mis Noticias | Enviar por email | Me gusta 7 | Twittear 8 | +1 4

Sábado, 22 de noviembre de 2014 | Redacción

Las empresas familiares de la Región de Murcia han celebrado su encuentro anual en el que han entregado sus galardones. Durante el mismo, Caramelos Cerdán ha recibido el Premio Herentia –que concede la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur)- como la compañía más destacada del año. El acto ha contado con la asistencia de más de 250 invitados entre empresarios, colaboradores y autoridades.

La gala comenzó con la intervención de la presidenta de Amefmur, Isabel Sánchez, quien destacó la capacidad de las empresas familiares para “adaptar su realidad a un contexto económico adverso” y poder, de esta forma, “seguir siendo competitivas” en un mercado cada vez más global. Además, afirmó que “las empresas familiares somos mucho más que un recurso fiscal: somos la base de la economía de este país. Y seremos el motor de la recuperación, no víctimas de la crisis”.

Tras su discurso se entregaron las dos menciones de honor. La primera ha sido para José María Albarracín, presidente de CROEM. Con ella, Amefmur ha querido agradecerle el apoyo que brinda al colectivo y su colaboración en todas las iniciativas que organiza. Una implicación que ha sido constante y que le llevó a ser uno de los fundadores de la asociación en 1996.

También han recibido un reconocimiento los responsables de Plásticos del Segura como familia empresaria del año. En este caso, se ha destacado el crecimiento constante que ha experimentado la empresa durante sus 25 años de trayectoria y su vocación por la internacionalización.

El punto y final a la gala lo ha puesto Caramelos Cerdán. Alberto Garre, presidente del Gobierno regional, ha entregado el galardón a Franco de Sena Cerdán, gerente de la empresa. Con el Premio Herentia, el jurado ha valorado la evolución experimentada por la firma murciana desde su fundación en 1914 y su capacidad para llegar a 35 países, convirtiéndose en referencia en Europa en la fabricación de caramelo duro para consumidor infantil y adulto.

Acceda para comentar como usuario

¡Deje su comentario!

Email (No se publica):

Nombre:

Comentario:



introduzca el texto

Enviar comentario

Normas de participación

- Esta es la opinión de los lectores, no la nuestra.
- La participación en los comentarios de este medio implica la aceptación de las normas. Las opiniones mostradas son exclusivamente responsabilidad de los lectores y en ningún caso son reflejan la opinión de murciaeconomia.com
- La participación implica que ha leído y acepta las Normas de Participación y Política de Privacidad
- Normas de participación
- Política de privacidad



bonificado al 92%

En solo dos pasos.

¿Cuánto debo ahorrar cada mes para construir mi futuro?

En solo dos pasos.

Calcúlelo ahora

Sabadell

Calcúlelo ahora

Calcúlelo ahora

Descubre todo lo que hace tu compra por mejorar la sociedad en:

haz click aquí >



Sabadell



Aguas de Murcia

Concierto solidario '25 Aniversario' de Aguas de Murcia



La soprano española Pilar Jurado actuará el lunes 24 en el teatro Romea

En solo dos pasos.

Más noticias de Aguas de Murcia

Para todo lo que necesites de Aguas de Murcia, SIMPLEMENTE... LLAMA

Todas las gestiones, solo llamando. Sin tener que ir a las oficinas.

968 27 80 08



Una flota de 1.100 vehículos



Calcúlelo ahora

Calcúlelo ahora

Sabadell

Sabadell